

UN GAGNANT INTERNATIONAL



TOUR DES
CANADIENS
CONDOMINIUMS



La Tour des Canadiens 2 remporte le prestigieux prix nord-américain de “Communauté unie de l’année 2016”!

**LA TOUR DES CANADIENS 2
GAGNE LE PRIX DE LA COMMUNAUTÉ UNIE DE L’ANNÉE!**

À la récente cérémonie des NAHB National Sales and Marketing Council Awards, à Las Vegas, la Tour des Canadiens 2 a remporté le prix le plus convoité de la soirée, celui de la **Communauté unie de l’année**, devançant d’autres projets majeurs de condominiums de partout en Amérique du Nord. C’est la première fois de l’histoire de Montréal qu’un développeur résidentiel est honoré d’un prix aussi prestigieux. Cette victoire est une grande reconnaissance pour la nouvelle communauté Quad Windsor de 2 milliards de dollars, qui transformera le centre-ville de Montréal pour le rendre encore plus exceptionnel. La Tour des Canadiens 2 a reçu un bon nombre de prix Argent également, dont ceux du Meilleur Design architectural, de la Meilleure Campagne publicitaire, de la Meilleure Publicité imprimée, de la Meilleure Publicité vidéo et de la Meilleure Publicité radio.



TOURDESCANADIENS.COM



Concept d’artistes. Le logo des Canadiens de Montréal sera positionné sur l’un des côtés de la Tour des Canadiens phase 2. SEO.

AN INTERNATIONAL WINNER



TOUR DES
CANADIENS
CONDOMINIUMS



Tour des Canadiens 2 wins
North America's most prestigious
"Attached Community of the Year" 2016 Award!



**TOUR DES CANADIENS 2
WINS ATTACHED COMMUNITY OF THE YEAR AWARD!**

At the recently held National Sales and Marketing Council Awards (NAHB) in Las Vegas, Tour des Canadiens 2 won the most coveted **Attached Community of the Year Award**, beating top condominiums from across North America. This is the first time in Montreal's history that a residential developer has been honored with such a prestigious award. This win is a fitting recognition of the new \$2 billion Quad Windsor community and how it will transform Downtown Montreal for the better. Tour des Canadiens 2 was honored with a number of Silver Awards too, including Best Architectural Design, Best Ad Campaign, Best Print Ad, Best Video Commercial and Best Radio Commercial.



TOURDESCANADIENS.COM



Artist's Concept. Montreal Canadiens logo will be on one side of the Tour des Canadiens phase 2 building. E. & O.E.